

14.06.
2024

Il reste 2 semaines pour répondre à l'enquête pour un futur équipement culturel

Débuté le 21 mai dans le cadre de la démarche de diagnostic culturel, la phase de consultation des habitants se terminera dans 2 semaines, le 30 juin.

Afin de produire un état des lieux le plus complet possible, différents outils destinés à collecter les usages, besoins et attentes des habitants en matière culturelle sont déployés. Les thématiques du spectacle vivant, des arts visuels, des enseignements et pratiques artistiques y sont traitées en particulier. Un questionnaire en ligne est proposé à tous les habitants du Pays de Concarneau. Des stands sont mis en place lors d'événements et temps forts sur le territoire afin de faire connaître la démarche et recueillir des témoignages via divers ateliers et animations : carte interactive, persona, photolangage, entretiens de rue... Enfin, les habitants sont invités à participer à la réflexion sur les dynamiques culturelles dans la ville lors d'un parcours exploratoire qui sera organisé le 29 juin.

Le diagnostic comporte un volet de concertation avec les acteurs culturels du territoire. Ainsi, ils répondront, au même titre que les habitants, à un questionnaire en ligne. Un atelier dédié s'est tenu le 5 juin dernier au CAC.

À l'issue de la démarche, la Ville sera en mesure d'établir un cahier des charges pour la programmation d'un nouvel équipement sur la base du projet culturel municipal.

Une restitution publique du diagnostic opéré se déroulera au mois d'octobre au CAC.

VILLES
& PAYS
D'ART &
D'HISTOIRE

